



## Mahmut Aydın

Türkiye

Mahmut Aydın's figurative Skulpturen erkunden die Entwicklung eines Individuums in einer sich ständig verändernden Umwelt. Seine Entwicklung und Handlungsfähigkeit werden durch sich wandelnde natürliche und künstliche Bedingungen beeinflusst. Um die Sensibilität des menschlichen Körpers angesichts kleinster äußerer Veränderungen zu unterstreichen, nutzt der Künstler die Anatomie in Kombination mit geometrischen Formen. Um Emotionen in ihrer einfachsten Form zu behandeln, bezieht Aydın häufig gesellschaftspolitische Themen in seine Werke ein.

\*1989 in Diyarbakır. 2014 schloss er sein Studium an der Fakultät für Bildhauerei der Mimar Sinan Universität ab. Vertreten durch Pg Art Gallery. Mahmut Aydın lebt und arbeitet in Istanbul, Türkei.

Mahmut Aydın's figurative sculptures explore the evolution of an individual in a constantly altered environment. His development and willpower are affected by changing natural and artificial conditions. Seeking to underline the sensitivity of the human body in a face of the slightest external changes, the artist uses anatomy combined with geometric shapes. To deal with emotions in their simplest form, Aydın frequently includes socio-political themes in his creations.

\*1989, Diyarbakır. In 2014, graduated from the Department of Sculpture at Mimar Sinan University. Represented by Pg Art Gallery. Mahmut Aydın lives and works in Istanbul, Türkiye.

[www.instagram.com/mahmutaydi.n](https://www.instagram.com/mahmutaydi.n) • [www.mahmut-aydin.com](http://www.mahmut-aydin.com)



**Correlate**, 2023, Holz und Polyester, 170 x 300 x 300 cm  
**Correlate**, 2023, wood and polyester, 170 x 300 x 300 cm